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Expte: 27/2021 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DISTRITO SUR CELEBR ADA EL 6 DE 
ABRIL DE 2021 

En la ciudad de Sevilla, siendo las 18,00 horas del día 6 de abril de 2021, se 
reúnen  telemáticamente en primera convocatoria, los miembros de la Junta Municipal 
del Distrito Sur que a continuación se relacionan, bajo la presidencia  de la Ilma. Sra. 
Presidenta de la Junta Municipal del Distrito Sur Dª María Luisa Gómez Castaño, actúa 
como Secretaria Gloria Gómez Jarava, Jefa de Sección  del Distrito Sur, que da fe de la 
presente: 
 
MIEMBROS ASISTENTES: 
 
ENTIDADES CIUDADANAS 
 
ASOCIACIONES VECINALES  
Asociación de Vecinos el Sur. 
TITULAR: Asiste Dª. Rosario García Muñoz. ASISTE  
SUPLENTE: D. José León Vargas. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Murillo Sur.  
TITULAR: D. José Luis Auñón Huertas. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. José Auñón Prado. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Tierras del Sur . 
TITULAR: D. José María de los Reyes Esteve González. ASISTE  
SUPLENTE: D. Víctor García Guerrero. NO ASISTE 
  
Asociación de Vecinos Giralda Sur – San Antonio . 
TITULAR: Dª Josefa Camacho Tercero. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Javier Torres Rodríguez. NO ASISTE 
 
Asociación de Vecinos Solidaridad de la Bda. Las Le tanías. 
TITULAR: D. Ángel Suarez Morillo. NO ASISTE 
SUPLENTE: Milagros Jiménez Grueso. NO ASISTE 
 
Federación Local de Entidades vecinales de Sevilla FEVES.  
TITULAR: Mª Jesús Reina Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Francisco Velasco Sánchez. ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DE ALUMNOS  
Asociación de Madres y Padres Sueños de Futuro del CEIP Manuel Giménez 
Fernández.  
TITULAR: Dª María Jiménez Vizárraga. NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Matilde Cruz Camacho. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE MUJERES  
Asociación de Mujeres Gitanas “Akherdi i tromipen”. 
TITULAR: Dª Antonia Vizárraga Fernández.  NO ASISTE 
SUPLENTE: Dª Antonia Vizárraga Moreno. NO ASISTE 
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ENTIDADES DEPORTIVAS  
Peña Cultural Deportiva Bética Nuestra Sra. de la O liva. 
TITULAR: D. Enrique Domínguez González. ASISTE  
SUPLENTE: D. José Miguel García Durán. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE COMERCIANTES Y/O  PROFESIONALES  
Asociación de Comerciantes Mercado de Abastos del T iro de Línea. 
TITULAR: Asiste D. Francisco José Ávila Gallardo. ASISTE  
SUPLENTE: D. Manuel Rodríguez Rodríguez. NO ASISTE 
 
ASOCIACIONES DE TERCERA EDAD  
Club la Paloma de la Tercera Edad. 
TITULAR: D. José Ramón Marañón Cortés. NO ASISTE 
SUPLENTE:   D. José Rafael Corona Portillo. ASISTE  
 
RESTO DE  ENTIDADES 
Asociación Familiar la Oliva.  
TITULAR: D. José María Algora Jiménez. ASISTE  
SUPLENTE: Dª Rocío Gelo Berloz. NO ASISTE 
 
Comunidad Gral. de Propietarios Bda. Nuestra Sra. d e la Oliva. 
TITULAR: D. Manuel Holguín Calderón.  ASISTE  
SUPLENTE: D. Agustín Avelino de la Calle. NO ASISTE 
 
Peña Cultural Sevillista Nuestra Señora de las Merc edes.  
TITULAR: D. Manuel Salamanca Martín. NO ASISTE 
SUPLENTE: D. Miguel Ángel Dorado Morales. NO ASISTE 
 
Centro Cultural la Campeona .  
TITULAR: D. Alonso Expósito Gallardo.  NO ASISTE  
SUPLENTE: Dª Encarnación Hrasvosky Romero. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.S.O.E.   
TITULAR: D. Juan Moreno Treviño. ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Robles Espinosa. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Pablo del Rio Loira.  ASISTE  
SUPLENTE: Dª Blanca Fernández-  Palacios  Parejo. NO  ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Borrego Expósito. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Barroso Álvarez. NO ASISTE 
 
TITULAR: Dª. Nazaret Borrego Martín. ASISTE  
SUPLENTE: D: Antonio López Vargas. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL P.P.   
TITULAR: Dª Ana Mª Cañal Rumeu. ASISTE 
SUPLENTE: D. Antonio Mora Herranz. NO ASISTE  
 
TITULAR: D. Agustín Morilla Colmenero. ASISTE  
 SUPLENTE: Dª. Carmen Rufi Pando. NO ASISTE 
 
TITULAR: D. Manuel Zamora Gómez. ASISTE 
SUPLENTE: D. César Romero de la Osa. NO ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS.   
TITULAR: Dª. Mª Teresa Reina Ramos. NO ASISTE  
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SUPLENTE: D. Felipe Álvarez de Toledo Ruíz. ASISTE  
 
GRUPO MUNICIPAL ADELANTE SEVILLA. 
TITULAR: Dª. Neiva Copado Barrera.  ASISTE  
SUPLENTE: D. Francisco Ernesto Rodríguez Caro. NO ASISTE 
 
GRUPO MUNICIPAL VOX.   
TITULAR: D. Hernán Ferrero Camacho.   NO ASISTE   
SUPLENTE: D. Carlos González Puig. ASISTE 
 

 
Asiste Dª. Trinidad Camacho Serrano, Directora General del Distrito Sur. 

Comprobado por la Secretaria la existencia del quorum necesario para su celebración, 
se inicia la misma, con carácter ordinario. 

 
Toma la palabra la Sra. Presidenta dando la bienvenida a los asistentes a la 

Junta Municipal y cede la palabra a la Sra. Secretaria para que dé lectura al primer 
punto del orden del día relativo a la aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior. 

 
PRIMERO: Aprobación, en su caso del acta de la sesión ordina ria celebrada el 2 
de marzo de 2021. 
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta preguntando si hay alguna observación, error o 
salvedad al acta de la sesión ordinaria celebrada el 2 de marzo de 2021, antes de ser 
aprobada por el Pleno. No habiendo ninguna, queda aprobada por unanimidad el acta  
de la sesión de 2 de marzo de 2021. 

 
SEGUNDO: Informe de la Presidencia sobre actividades y actua ciones e 
información general del Distrito y de la Junta Muni cipal. 
 
    

INFORME DE PRESIDENCIA  
 

Durante el mes marzo de 2021, se ha llevado a cabo las actuaciones, reuniones, visitas, 
y asistencias que a continuación se detallan: 
 

     AGENDA DE ATENCIÓN VECINAL 
Hemos atendido a varios vecinos en 4 reuniones  

 

12/03/21 Reunión con vecinos del Porvenir y el Servicio de Parques y Jardines 

19/03/21 Reunión con vecinos de la Plaza Vicente Aleixandre y el Servicio de Parques y 
Jardines  

25/03/21 Reunión con vecina M.Q de la C/ Progreso  

26/03/21 Reunión con la Asociación de Vecinos “Mulhacén” y el Coordinador General de 
Igualdad, Educación, Participación Ciudadana y Coordinación de distritos 

                                            
ATENCIÓN A EMPRESAS Y OTRAS ENTIDADES NO VECINALES 

Hemos atendido y visitado en 19 ocasiones 
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04/03/21 Visita a la Fundación Atenea  

04/03/21 Visita a la Fundación del Betis. Canastas solidarias zona de Transformación 
social. 

09/03/21 Reunión con CEIP Joaquín Turina 

09/03/21 Visita Punto Limpio Tablada. Lipasam 

10/03/21 Visita con Comisionado y Banco de Alimentos a la entidad Abrecaminos y 
Vencedores 

11/03/21 Visita al Mercadillo de Polígono Sur  

12/03/21 Visita a la Asociación Entre amigos 

15/03/21 Visita Iglesia Pio X 

15/03/21 Visita CEIP Bartolomé de las Casas 

18/03/21 Presentación Actividades Culturales ICAS en Factoría Cultural. Mediación 
cultural (Polígono Sur) 

19/03/21 Visita con Delegado David Guevara al Centro Deportivo del Tiro de Línea 

19/03/21 Visita a Actividad organizada por la Asociación Entre Amigos “Evento Deportivo 
para personas mayores” 

20/03/21 Asistencia a la Presentación de la Agrupación Musical Santa María de la 
Esperanza 

22/03/21 Reunión con Save The Children 

23/03/21 Asistencia a la Flora Tristán por el 17º Aniversario (actos de celebración) 

25/03/21 Asistencia al Ciclo de Conferencia organizada por el Servicio de Igualdad: 
Mujeres protagonistas del callejero de Sevilla: sus voces en el distrito sur” 

25/03/21 Visita con el Delegado de Deporte al Centro Deportivo la Oliva 

26/03/21 Asistencia a la Presentación Proyecto Educativo en Polígono Sur “Cayetana” 

20/04/21 Asistencia a ruta teatralizada del Callejero femenino Distrito Sur 

 
 REUNIONES CON DIFERENTES ÁREA, INSTITUCIONES Y EMPRESAS MUNICIPALES 

Nos hemos reunido en 6 ocasiones  
        

04/03/21 Celebración de la Junta de Seguridad del Distrito Sur 

05/03/21 Reunión Coordinación Actuación en Polígono Sur con el Área Bienestar Social  
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05/03/21 Reunión Absentismo Escolar en Polígono Sur con el Área de Bienestar Social 

11/03/21 Reunión con Técnicos de Lipasam y Parques. Coordinación actuaciones. 

23/03/21 Reunión con Emasesa calle Alfonso Lazo de La Vega. Proyecto Mejora tu barrio 

24/03/21 Reunión Técnico de la Gerencia de Urbanismo. Proyectos Mejora tu barrio 

 
ACTIVIDADES  
El Distrito Sur organiza tres concursos con motivo de la Celebración del Día 
Internacional de la Mujer 8 de Marzo: 
 
- Concurso de Fotografías: Queda desierto 
- Concurso Cartas a la Mujer: 1º PREMIO: Juan Carlos Cabral Moreno; El 2º Premio: 
Milagros Miranda Cepero 
- Concurso “Premio a la Mujer del Distrito” Se premian  a María Luisa Pérez en la 
categoría  de “Promoción de la educación y el desarrollo  de valores para la igualdad” y 
a Antonia Vizárraga presidenta de la As.de Mujeres Gitanas Akherdi I Tropen 
También organizó una Visita cultural a Cazalla de La Sierra que quedó suspendida tras 
la notificación por parte de la J. Andalucía del cierre perimetral de la localidad por 
aumento de Covid-19 
 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES 
En el mes de marzo se ha actuado en 91 calles con poda de mantenimiento, poda de 
refaldado, limpieza de palmeras, apeos etc… 
 
ARBOLADO VIARIO: 
 

02/03/2021 SIERRA VICARIA PODA MANTENIMIENTO 1 LIMONERO 

02/03/2021 SIERRA VICARIA PODA MANTENIMIENTO 5 NARANJO 

02/03/2021 SIERRA VICARIA PODA MANTENIMIENTO 17 MELIA 

02/03/2021 SIERRA VICARIA PODA MANTENIMIENTO 1 LIGUSTRUM 

03/03/2021 EL PRINCIPITO PODA REFALDADO 1 FICUS 

03/03/2021 LUIS ORTÍZ MUÑÓZ  PODA REFALDADO 17 BRACHY 

03/03/2021 ORFEBRE CAYETANO GONZÁLEZ PODA REFALDADO 8 TIPUANA 

03/03/2021 ORFEBRE CAYETANO GONZÁLEZ PODA REFALDADO 1 LIGUSTRUM 

03/03/2021 ORFEBRE CAYETANO GONZÁLEZ PODA REFALDADO 2 BRACHY 

03/03/2021 ORFEBRE CAYETANO GONZÁLEZ PODA REFALDADO 1 PINO 

03/03/2021 SIERRA VICARIA PODA MANTENIMIENTO 2 MELIA 

03/03/2021 PLAZA MAESTRO ANTONIO GARCÍA DÍAZ PODA MANTENIMIENTO 6 BRACHY 

03/03/2021 PLAZA MAESTRO ANTONIO GARCÍA DÍAZ PODA MANTENIMIENTO 3 JACARANDA 

03/03/2021 PLAZA MAESTRO ANTONIO GARCÍA DÍAZ LIMPIEZA PALMERA 3 PHOENIX DAT. 

04/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 5 CELTIS 

04/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 2 LIGUSTRUM 

04/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO 

04/03/2021 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS PODA REFALDADO 25 BRACHY 

04/03/2021 INGENIEROS INDUSTRIALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 3 PHOENIX DAT. 

05/03/2021 INGENIEROS INDUSTRIALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 2 PHOENIX DAT. 

08/03/2021 INGENIEROS INDUSTRIALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 7 PHOENIX DAT. 

08/03/2021 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 16 MELIA 

08/03/2021 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 2 BRACHY 

08/03/2021 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 4 PAULOWNIA 

08/03/2021 AV. DE LA PAZ PODA APANTALLADO 1 CATALPA 
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08/03/2021 DOÑA CLARINES RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

09/03/2021 SIERRA VICARIA APEO 1 MELIA 

09/03/2021 DIEGO MARTÍNEZ BARRIOS LIMPIEZA PALMERA 2 PHOENIX DAT. 

09/03/2021 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 25 NARANJO 

09/03/2021 SIERRA DE GATA PODA MANTENIMIENTO 4 TIPUANA 

09/03/2021 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO 

09/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 10 LIGUSTRUM 

10/03/2021 RISCOS ALTOS PODA MANTENIMIENTO 6 TIPUANA 

10/03/2021 RISCOS ALTOS PODA MANTENIMIENTO 3 JACARANDA 

10/03/2021 RISCOS ALTOS PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO 

10/03/2021 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 6 MELIA 

11/03/2021 RISCOS ALTOS PODA MANTENIMIENTO 5 TIPUANA 

11/03/2021 RISCOS ALTOS PODA MANTENIMIENTO 2 JACARANDA 

11/03/2021 SU EMINENCIA PODA MANTENIMIENTO 13 MELIA 

12/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA MANTENIMIENTO 7 TIPUANA 

12/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA MANTENIMIENTO 3 JACARANDA 

12/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA MANTENIMIENTO 1 LIGUSTRUM 

12/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO 

12/03/2021 SU EMINENCIA PODA MANTENIMIENTO 12 MELIA 

12/03/2021 RAMÍREZ DE BUSTAMANTE PODA MANTENIMIENTO 21 ROBINIA 

15/03/2021 SIERRA PELADA PODA MANTENIMIENTO 3 TIPUANA 

15/03/2021 SIERRA PELADA PODA MANTENIMIENTO 1 JACARANDA 

15/03/2021 SIERRA DEL CASTAÑO PODA MANTENIMIENTO 9 NARANJO 

15/03/2021 SIERRA DEL CASTAÑO PODA MANTENIMIENTO 2 JACARANDA 

15/03/2021 SU EMINENCIA PODA MANTENIMIENTO 13 MELIA 

15/03/2021 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 14 MELIA 

15/03/2021 ESCULTOR SEBASTIÁN SANTOS PODA REFALDADO 12 MELIA 

16/03/2021 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 13 MELIA 

16/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA 

16/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA MANTENIMIENTO 1 JACARANDA 

17/03/2021 REINA DE LA PAZ PODA REFALDADO 49 SOPHORA 

17/03/2021 REINA DE LA PAZ APEO 1 SOPHORA 

17/03/2021 TORRE DE DAVID PODA MANTENIMIENTO 12 SOPHORA 

18/03/2021 SIERRA VICARIA PODA REFALDADO 1 OLMO 

18/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II LIMPIEZA PALMERA 1 PHOENIX DAT. 

18/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA REFALDADO 3 OLMO 

18/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA REFALDADO 2 BRACHY 

18/03/2021 PLAZA BARRIADA FELIPE II PODA MANTENIMIENTO 1 LIGUSTRUM 

18/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 33 BRACHY 

19/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 18 BRACHY 

19/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 4 JACARANDA 

19/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 3 MELIA 

19/03/2021 RAMÓN CARANDE PODA REDUCCIÓN COPA 1 FALSA PIMIENTA 

19/03/2021 PLAZA ALEGRE PODA MANTENIMIENTO 2 JACARANDA 

19/03/2021 OCHO DE MARZO RETIRADA RAMA 1 WASHINGTONIA 

22/03/2021 CERROS DE UBEDA PODA REFALDADO 1 TIPUANA 

22/03/2021 PLAZA LOS DUENDES DE SEVILLA PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA 

22/03/2021 COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 MELIA 

22/03/2021 COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ LIMPIEZA PALMERA 1 WASHINGTONIA 

22/03/2021 COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 CERCIS 

22/03/2021 COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 2 OLMO 

22/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 6 BRACHY 

22/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 1 JACARANDA 

22/03/2021 MADRE CASTÍSIMA PODA REFALDADO 22 BRACHY 

23/03/2021 PLAZA LOS DUENDES DE SEVILLA PODA REFALDADO 1 BRACHY 

23/03/2021 PLAZA LOS DUENDES DE SEVILLA PODA MANTENIMIENTO 5 NARANJO 

23/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 2 PINO 

23/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 1 LAGUNARIA 

23/03/2021 MADRE CASTÍSIMA PODA MANTENIMIENTO 10 BRACHY 

23/03/2021 LAS LETANÍAS PODA MANTENIMIENTO 14 BRACHY 
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23/03/2021 LUIS ORTÍZ MUÑÓZ PODA REFALDADO 33 BRACHY 

23/03/2021 LUIS ORTÍZ MUÑÓZ PODA MANTENIMIENTO 3 CIPRÉS 

24/03/2021 RONDA NUESTRA SEÑORA DE LA OLIVA PODA MANTENIMIENTO 1 PINO 

24/03/2021 AV. DE LA PAZ PODA MANTENIMIENTO 7 BRACHY 

24/03/2021 COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ PODA REFALDADO 3 TIPUANA 

24/03/2021 LAS LETANÍAS PODA MANTENIMIENTO 15 BRACHY 

 
ZONAS VERDES: Con respecto al mantenimiento de las zonas verdes, llevadas a cabo por 
el Servicio de Parques y Jardines, destacar la limpieza y mantenimiento de las siguientes 
zonas: 
 

� Parque Celestino Mutis, Jardines del Poeta ,Edificio Terral, Jardines Felipe II, 
Jardines Portobello, Jardines Rectora Rosario Valpuesta.,Plaza Dolores Ibarrruri, 
Apeadero San Bernardo, Jardines Prado de San Sebastián 

 
DESBROCES  REALIZADOS POR LIPASAM Y SERVICIOS ESPECIALES 
Durante el mes de marzo por parte de Lipasam, se han desbrozado en las siguientes 
calles:  
Del 1 al 5 de marzo: Plaza Aljarafe, Peñalara, Peñalara, Virgen del Sol, Guadarrama, 
Igueldo, Tibidabo, Moncayo,Mulhacén, Naranco, Ulía, Noble, Urbión, Madre Isabel 
Moreno, Claudio Guerín, Pablo Legote, Profesor Buenaventura Pinillos 
 
Del 8 al 12 de marzo: Nobel, Urbión, Madre Isabel Moreno, Claudio Guerín,Pablo 
Legote, Profesor buenaventura Pinillos, Águila Perdicera, Barriada Las Letanías 
 
Del 15 al 19 de marzo: Águila de Oro, Águila Real, Águila Blanca, Águila Marina, Manolo 
Reyes, Águila Barbuda, Águila Imperial, Calle sin nombre, Barriada Las Letanías. 
 
Del 22 al 26 de marzo: Barriada La Oliva, Araquil, Nalón, Guadiato, Alberche, Alcalde 
Juan Fernández, Pisos Marrones Polígono Sur. 

 
DESBROCES REALIZADOS POR PARQUES Y JARDINES 
Durante el mes de marzo por parte de parques se han desbrozado en las siguientes 
calles:  
Del 2 al 5 de marzo: Nicolás Alpériz, Avd. de La Paz, Bami junto a colegios, Polígono sur 
Del 8 al 12 de marzo: Nicolás Alpériz, Avd. de La Paz y Bami 
Del 15 al 19 de marzo:P. Celestino Mutis Jardines del Poeta, Edf. Terral, J. Felipe II, 
Jardines Portobello, Jardines Rectora Valpuesta, Plaza Dolores Ibarruri, Apeadero San 
Bernardo, Jardines Prado de San Sebastián 
Del 22 al 26 de marzo: Lora del Rio, Ntro Padre Jesús cautivo, Almirante Topete, Doña 
Clarines, Puebla de Las Mujeres, Quinita Flores, Malvaloca, Castillo Baños de la Encina, 
Maura Montaner, tabladilla, Genero Parlades, Gerardo Diego, Conde de Gálvez, Pisos 
marrones Polígono Sur, Su Eminencia tramo Polígono Industrial, Castillo de las 
Aguzaderas, José María Pemán 
 
ACTUACIONES EMASESA 
Durante el mes de marzo se han realizado 5 actuaciones 
Día 05/03/21: C/ Maestro A. García Díaz: Conservación Red de Saneamiento 
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Día 10/03/21 hasta el Día 12/03/21: C/ Getsemaní, 4: Conservación Red de Saneamiento 
Día 22/03/21: C/ Filipinas, 5: Conservación Red de Abastecimiento 
Día 22/03/21: C/ San Salvador, 16: Conservación Red de Abastecimiento 
C/ Victoria Domínguez Cerrato delante del bloque 4: reparación de imbornal  
 
ACTUACIONES REUR   
En el presente informe que se elabora mensualmente, se detallan  las incidencias 
recogidas y gestionadas por el servicio 72hREUR, clasificándolas en diferentes criterios 
según las necesidades que se nos plantean por: Incidencias por Entidad, Incidencias 
por Estados, Acción urgente creadas y gestionadas por CECOP, Trasladados a 
empresas o entidades no colaboradoras o pertenecientes al Ayto. Por ejemplo: Endesa, 
Gas Natural,Telefónica…, Cityweb. Incidencias generadas a través de la web para el  
ciudadano, Correo Electrónico: Incidencias generadas a través de correos 
electrónicos dirigidos a la cuenta del 010 ;Interno(Backoffice). Incidencias generadas a 
través del personal propio del ayuntamiento (Ordenador); Presencial: Incidencias 
generadas a través del personal del 010 que recoge las incidencias de los ciudadanos 
que acuden presencialmente a los puntos de atención; Registro: Incidencias generadas 
a través del registro; Teléfono: Incidencias telefónicas 010; Twitter; Facebook; 
Workapp.:Incidencias generadas a través de los operarios del 
servicio. La mayoría de estas incidencias derivan de las visitas realizadas con las 
diferentes entidades que se van planificando. 
Durante el mes de Febrero del 2021, el número total de incidencias gestionadas 
mediante la aplicación han sido 2142 incidencias. En el Distrito Sur se han solucionado 
un total de 187 incidencias en las siguientes categorías: 
 
ACCESIBILIDAD: 4 
AGUAS Y ALCANTARILLADO: 4 
ALUMBRADO: 10 
ANIMALES Y PLAGAS: 7 
ARBOLADO, PARQUES Y ZONAS DE OCIO: 36  
CARRIL BICI: 4 
CONSERVACION DEL PAVIMENTO: 52  
MOBILIARIO URBANO: 3 
MOVILIDAD MOVILIDAD: 3 
TRANSPORTE Y ACCESIBILIDAD: 16 
RESIDUOS Y LIMPIEZA EN ESPACIOS PUBLICOS: 45 
TUSSAM: 3                 
 
MESA Y CUIDADO DEL BARRIO 
Durante este mes de marzo se ha actuado en la Barriada Murillo: pisos Marrones, 
Amarillos y Verdes además de la barriada de Las Letanías. 
Esta actuación, coordinada por la dirección del distrito, se realiza cada miércoles y 
actúan parques y jardines, Lipasam, policía local y nacional, Zoosanitario, gerencia de 
urbanismo etc… 
 
TERCERO: Ruegos y Preguntas 
  

3.1.- Ruego que formula la AVV El Sur sobre toma de medid as necesarias y 
urgentes para evitar cortes de suministro eléctrico  en Polígono Sur. 

 
Toma la palabra la representante de la entidad AVV El Sur y expone el ruego 

presentado que a continuación se trascribe: 
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“Desde hace un tiempo considerable vienen produciéndose cortes en el 
suministro eléctrico en una zona densamente poblada de nuestro Distrito, en concreto el 
Polígono Sur, con el perjuicio que conlleva para las familias con personas enfermas que 
no pueden hacer uso de las camas articuladas o de aparatos respiradores, así como 
disponer de lo más elemental que es el mantenimiento de los alimentos o tener luz en la 
vivienda durante la noche. Loa solución dada hasta el momento para los vecinos viene 
siendo recibir 4 o 5 euros de indemnización tras un largo proceso de reclamaciones. 

Una de las excusas que se les pone es que no denuncian a las personas que 
cultivan marihuana en algunas viviendas, no siendo del todo cierto pues se han 
denunciado en ocasiones, poniendo en riesgo sus vidas al tratarse de individuos 
peligrosos. 

Por todo lo expuesto, instamos que desde esta Junta Municipal se eleve 
requerimiento a la Junta de Andalucía exigiendo: 

1º.- Que sean tomadas de manera urgente todas las medidas necesarias para 
que estas situaciones nos e vuelvan a reproducir. 

2º.- Ser informados de la actuación que haya realizado hasta el momento la 
Consejería de Industria con respecto a las compañías suministradoras. 

 
La Sra. Presidenta expone que el ruego es coherente,  y que tanto el Sr. Alcalde  

como el  Distrito está preocupado por  los apagones , porque realmente son apagones y 
no cortes, afirma que en enero se envió desde el Distrito un escrito a la Consejería , si 
bien el mismo ha venido devuelto  y se ha tenido que reiterar de nuevo, sigue afirmando  
que le  consta que todas las partes  implicadas  están  trabajando en ello, incluido las  
distintas mesas que existen y de las que forman parte , tanto la subdelegación del 
gobierno, fiscalía, Endesa, Junta de  Andalucía y  AVRA, asimismo  asevera que se 
seguirá trabajando para  que  se solucione el problema. 

 
3.2.-  Pregunta que formula la Asociación Club La P aloma de la 3ª Edad 

solicitando información sobre titularidad del parqu e infantil García Camarasa y 
apertura y cierre del mismo. 

 
 Se trascribe de forma literal   la pregunta que el representante de la entidad 

Asociación Club La Paloma de la 3ª Edad presenta: 
 
“José Rafael Corona Portillo, en calidad de Presidente de la Asociación Club La 

Paloma y como representante en la Junta Municipal del Distrito Sur y en representación 
de los vecin@s firmantes que se adjunta, tiene a bien exponer que a petición de varios 
vecinos de la zona, desconocen el funcionamiento del parque infantil García Camarasa 
y si es de titularidad pública o privada del Edificio Terral, ya que permanece siempre 
cerrado y sólo disponen de las llaves del parque algunos vecinos del mencionado 
edificio. 

 
Por todo ello, solicitamos información de la titularidad de dicho parque y si su 

apertura y cierre pueden hacerse cargo los servicios públicos de parques y jardines al 
igual que se hace con el Parque Celestino Mutis.  

 
La Sra. Presidenta  contesta   que se ha pedido informe sobre la titularidad del 

citado parque, si bien aún no le ha llegado la información, de tal manera que en cuanto 
la tengan se la harán llegar al representante de la asociación,  asimismo afirma que la 
veces que han pasado y observado el Parque, éste  siempre ha estado abierto, si bien 
puede haber alguna persona de la comunidad cercana que tenga las llaves, no obstante 
vuelve a  reiterar que ese parque está  abierto al público. 
 

3.3.-  Ruego que formula el Grupo Municipal CIUDADAN OS para la poda de 
árboles en avenida Avión Cuatro Vientos. 
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Se trascribe de forma literal  la pregunta que el representante del Grupo 
Municipal CIUDADANOS presenta: 

 
“Podemos observar en la Avenida Avión Cuatro Vientos, varios árboles que 

necesitan una correcta poda porque ya están colapsados de grandes ramas provocando 
mucho peso en sus troncos. 

 
Si conseguimos realizar la poda de dichos árboles de manera inmediata 

podremos adelantarnos a la caída de cualquier rama de gran peso y evitaremos 
lamentar ciertos accidentes. 

 
Además dichas ramas se adentran en las terrazas de los vecinos, provocando la 

entrada de ciertos roedores en sus domicilios y dificultando la visibilidad y la estancia en 
las mismas. 

 
Por todo ello, desde Ciudadanos Sevilla-Sur presentamos el siguiente ruego: 
 
Rogamos: 
Se poden de manera adecuada los árboles que necesitan poda y que están 

invadiendo las terrazas de los vecinos, provocando la subida de roedores”. 
 
La Sra. Delegada contesta  que los citados arboles les fueron reducidas 

considerablemente sus copas en 2018, siendo que los mismos están bastante 
envejecidos, así El Servicio de Parques y Jardines tiene planificada la poda de 
mantenimiento en verde de estos ejemplares para el mes de abril, pero se  está a la 
espera de la  completa brotación de las copas, que a día de hoy aún no se ha 
producido, para perjudicar lo menos posible al arbolado desde la perspectiva fisiológica 
y como especifican los cánones actuales de poda. 

 
3.4.- Pregunta que formula el Grupo Municipal POPUL AR relativa a 

actuaciones desempeñadas por el Zoosanitario en los  centros educativos de 
Distrito Sur. 

 
Se trascribe de forma literal  la pregunta que  la representante del Grupo 

Municipal POPULAR presenta: 
 
“Dado que el Zoosanitario tiene que cubrir en sus actuaciones a los centros 

educativos, y que, debido a la pandemia los protocolos de Covid en los centros 
escolares tienen que ser escrupulosamente controlados. Teniendo en cuenta el poco 
personal del que dispone dicho servicio municipal. 

El Grupo Popular de la Junta Municipal del Distrito Sur presenta la siguiente 
propuesta de pregunta:  

¿Cuántas actuaciones ha desempeñado el Zoosanitario en centros educativos 
del Distrito Sur? 

¿Cuántas actuaciones han sido solicitadas por los centros educativos de nuestro 
Distrito?” 
 

La Sra. Delegada contesta  que se ha  solicitado informe a Zooosanitario y  éste 
les comunica  que desde el mes abril de  2020 se han realizado 85 intervenciones en 
todos los colegios del distrito, en concreto en el Zurbarán han sido 9, en el Cristóbal 
Colón 11 intervenciones, en el Manuel Canela 2, en el Andalucía 9, Fray Bartolomé 9, 
Paz y Amistad 9, Fernán Caballero 2, Nuestra Señora de la Paz 2, Aníbal González 2, 
Joaquín Turina 5, Maestra Isabel Álvarez 1, Manuel Altolaguirre 8, Manuel Jiménez 
Fernández 9, Ceper Polígono Sur 1 y Almotamid 1. 
 
 
CUARTO: Propuestas de las entidades de Participació n Ciudadana 
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4.1.- Propuesta que formula la Asociación Familiar La Oli va sobre 

reparación del suelo de la zona de juegos infantile s del Parque Celestino Mutis 
para evitar daños por caídas de los usuarios. 

 
Toma la palabra el representante de la Asociación Familiar La Oliva y expone la 

propuesta presentada que a continuación se trascribe: 
 
“Varios padres que hacen uso de la zona de juegos infantiles del Parque 

Celestino Mutis , nos han manifestado el deterioro del suelo de los columpios de dicho 
parque y está generando caídas de los niños y niñas que hacen uso de estas 
instalaciones. Se adjuntan fotos de la situación de dicho suelo. Es  por lo que  propone a 
la Junta Municipal del Distrito Sur   la adopción del siguiente acuerdo  

 
PRIMERO.- Reparación delas instalaciones de  juegos infantiles del Parque 

Celestino Mutis, para evitar daños de caídas de los usuarios de la zona infantil”.  
 
La Sra. Delegada  expone   que desde el Distrito  ya se había observado el mal 

estado del citado suelo, y por ello se le ha dado traslado a Parques y Jardines  para su 
reparación, siendo que efectivamente, lo van a incluir dentro de su  programación. Si 
bien como el presupuesto de la programación anual ya estaba asignado para 
determinados parques, será necesario esperar a  que surja  una  economía  para que se 
pueda  ejecutar, asimismo asevera que el  citado  arreglo  ya está en la lista para que lo 
hagan lo antes posible. 
 

Al no existir el debate alguno, se somete a votación la aprobación la propuesta 
presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 17 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por  

unanimidad la propuesta de acuerdo. 
 

QUINTO: Propuestas de los Grupos Municipales  
 

5.1.- Propuesta que formula el Grupo Municipal VOX sobre cierre con 
cancelas de los accesos al parque de calle San Salv ador 32, en el horario que se 
determine más conveniente, para evitar reuniones de  jóvenes con 
comportamientos incívicos. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal VOX y expone la 

propuesta presentada que a continuación se trascribe: 
 
“En una segunda reunión mantenida con los vecinos de la calle San Salvador, 

32, a través del representante de los vecinos Manuel Rodríguez Morales nos avisan del 
nuevo aumento de jóvenes que llegan y hacen botellonas en la zona, sumándose a los 
que ya suelen estar allí y le dan un uso como centro de reunión, hay un nuevo grupo de 
jóvenes incívicos y que se comportan de manera salvaje. Entran con las motos 
saltándose las normas de circulación y toman el parque como centro de reunión 
haciendo caso omiso a las normas de civismo y urbanidad y cuando los vecinos se 
quejan, éstos reciben insultos y pedradas. Acumulan denuncias desde hace más de 5 
años. Observamos de nuevo suciedad producida por vómitos y resto de botellas. Los 
vecinos tienen que sufrir los excesos de estos jóvenes, bebiendo alcohol con música a 
todo volumen y gritos hasta altas horas de la noche. 
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Con todo lo anterior, esta vocalía presenta la siguiente PROPUESTA: 
 

PRIMERO.- Proponemos el cierre con cancelas de los accesos en un horario 
que se determine más conveniente, sirva como ejemplo: de día abierto y de noche 
cerrado. Pudiéndose abrir manual pero cerrado a simple vista, con el fin de evitar la 
llegada de estos jóvenes y que no utilicen el parque como centro de reunión. Así los 
vecinos podrán descansar y se mantendrá el parque en buen estado”. 

 
  La Sra. Presidenta afirma que en la  propuesta se habla del cierre de la calle, no 
del parque, a lo que el representante  de Vox responde que debe de haber sido una 
errata al escribir la propuesta , y que su propuesta es el cierre del parque y no de la 
calle.  
 
  La Sra. García Muñoz expone que si hay estos problemas, habrá que 
solucionarlos, pero piensa  que no por cerrar las cosas se corrigen los malos hábitos, la 
cuestión es que las cosas estén abiertas y que los ciudadanos sepan comportarse. 
 
  Toma la palabra el  Sr. del Rio Loira  afirmando que la opinión de Rosario es 
muy certera. En principio no cree que el cierre  sea la solución y además tal y como está 
redactada la propuesta da la impresión de que lo que se quiere cerrar es la calle, de una 
punta a la otra y habría que ver cómo va a afectar a la movilidad de los ciudadanos ese 
cierre,  aseverando que no tiene claro que la solución realmente sea el  cierre. 
 

Toma la palabra el Sr. González Puig respondiendo que  sabe que el cierre del 
parque no es la  solución pero  existen  vecinos que no pueden dormir con los ruidos de 
la botellona, sigue aseverando  que  entiende la postura de la Sra. García Muñoz y del 
Sr. del Rio,  pero hay que buscar una solución mientras que estos señores  que hacen 
la botellona  no tengan educación cívica para comportarse.  

   
Toma la palabra la Sra. Presidenta  afirmando que  el Distrito  tiene conocimiento 

de la citada problemática, puesto que la misma le ha sido  trasladada en reiteradas 
ocasiones  por el Administrador. Siendo que en todas las ocasiones se ha dado traslado 
a la Policía para que realice las actuaciones pertinentes y según un informe de policía 
dicen que las veces que han patrullado por la zona, lo que han observado es que 
estaban haciendo uso del parque familias con niños y que las veces que han pasado 
por allí no han llegado a ver a nadie haciendo botellona. Continúa  la Sra. Presidenta 
afirmando que   incluso  se han quitado los  ocho  bancos que allí había para evitar dar 
facilidades a la celebración de  botellona, pese a que es una zona peatonal por las que 
transitan mayores que pueden hacer uso de esos bancos y aún así  los vecinos seguían 
quejándose del ruido y la botellona. En relación al cierre, afirma  que no sabe si se 
aprobará o no la propuesta, pero  preguntado al Servicio correspondiente si es posible 
el cierre del Parque le han respondido que es  complicado porque para ello se necesita 
un presupuesto, no solo el presupuesto de lo que cuesta la valla, sino el del  servicio 
que hay para apertura y cierre de esa valla todos los días. Si bien afirma,  que se 
seguirá  insistiendo para que policía pase por allí, a ver si es posible que puedan ser 
“pilladas in fraganti” los que realizan la botellona. 

 
Terminado el debate, se somete a votación la aprobación la propuesta 

presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 4 
Votos en contra: 10 
Abstenciones: 3 

 
A la vista del resultado de la votación, queda  rechazada la propuesta de 

acuerdo. 
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5.2.- Propuesta que formula el Grupo Municipal PSOE  sobre sustitución de 
las ventanas del CEIP Fray Bartolomé de las Casas. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal PSOE y expone la 

propuesta presentada que a continuación se trascribe: 
 
“Los representantes de la comunidad educativa del CEIP Fray Bartolomé de las 

Casas vienen desde hace ya algún tiempo denunciando la situación de las instalaciones 
de su centro. 

 
En concreto, señalan que las puertas de las aulas se encuentran en un estado 

deplorable, habiéndose intervenido en numerosas ocasiones por parte de los servicios 
municipales para su reparación. Dicho estado de las instalaciones tiene un efecto 
desalentador tanto para docentes como para alumnos, y supone además una 
discriminación frente a otros centros. Por lo que la mejor opción sería la modernización 
de la infraestructura, pero ello escapa a las competencias municipales, y ante la 
inacción en este sentido de la administración competente, el compromiso del 
Ayuntamiento de Sevilla con los centros educativos de la capital lleva a a que se haya 
programado un cambio de puertas a lo largo del presente año. 

 
De igual forma, señalan la necesidad de sustituir las ventanas de las aulas de 

cara a cumplir con los protocolos COVID, ya que muchas de ellas, por su antigüedad, es 
imposible su apertura, con el riesgo que ello supone para la salud de los estudiantes y 
docentes. EN este caso, no es posible la reparación, ya que como señalan los 
representantes del centro, dichas ventanas se encuentran descatalogadas, con lo que 
sería necesario la instalación de unas nuevas. 

 
Visto en este caso que la reparación no es posible en ninguna medida, y se debe 

optar por la sustitución, la gestión escapa a las competencias del Ayuntamiento de 
Sevilla, ya que la sustitución por elementos nuevos es una competencia original que 
corresponde a la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través de la 
Agencia Pública Andaluza de Educación; puesto que entre las funciones de dicha 
agencia está la modernización de instalaciones e infraestructuras de los centros 
públicos de enseñanza no  universitarios de Andalucía. 

 
Por todo ello, por unas instalaciones dignas y que no pongan en riesgo la salud 

de docentes y estudiantes del CEIP Fray Bartolomé de las Casas, el Grupo Municipal 
Socialista propone el siguiente ACUERDO 

 
Primero.- Solicitar al Ayuntamiento de Sevilla la intermediación con la Junta de 

Andalucía para la urgente sustitución de las ventanas del CEIP Fray Bartolomé de las 
Casas”. 
 
 Toma la palabra la Sra. Muñoz García afirmando que es muy importante que los 
menores tengan las condiciones  mejores y más  adecuadas en los centros de 
enseñanza, para que se pueda realizar la tarea esencial de la educación. 
 

Se somete a votación la aprobación la propuesta presentada, obteniéndose el 
siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 17 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por  

unanimidad  la propuesta de acuerdo. 
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5.3.- Propuesta que formula el Grupo Municipal ADEL ANTE SEVILLA para 
potenciar el uso de la bicicleta y mejorar la red d e carriles bici. 

 
Toma la palabra el representante del Grupo Municipal ADELANTE SEVILLA y 

expone la propuesta presentada que a continuación se trascribe: 
 

El grupo político de Adelante Sevilla, al amparo de  lo establecido en el artículo 33 
del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de las Ju ntas Municipales de 
Distrito, formula la siguiente PROPUESTA:  
 
“El Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS) presentado por el gobierno no supone 
ningún avance a lo ya recogido en el Plan de la Bicicleta Sevilla 2020, un plan director 
que tenía como objetivo temporal el año pasado y que, claramente, no ha cubierto las 
expectativas marcadas ni ha cumplido con los plazos de ejecución ni con las inversiones 
previstas. Además, se obvian algunos tramos previstos en el Plan Andaluz de la 
Bicicleta y que llevan años reivindicándose por vecinos y vecinas y otras conexiones de 
barrios que siguen aislados después de tanto tiempo.   
 
Sevilla abandonó el ranking mundial Copenhagenize de ciudades “amigables” con la 
bicicleta en 2019. Nuestra ciudad apareció por primera vez en la segunda edición (la de 
2013) y directamente en el cuarto puesto, dos años después descendió hasta el décimo 
puesto, en 2017 al catorce y, en 2019, directamente ni aparecimos.   
 
Nadie puede poner en duda que la aparición en este ranking fue gracias a una apuesta 
decidida por la bicicleta por parte de Izquierda Unida en el gobierno municipal de 
coalición con el PSOE, luego llegó el PP y guardó la bici en el trastero porque debería 
ser un medio de transporte demasiado comunista. Después de Zoido, llegó el PSOE de 
Juan Espadas con muy buenas palabras y se quedó en eso. Ya el ranking de 2017 
avisaba del descenso de posiciones de la ciudad por culpa de la “inactividad” durante 
los últimos años, pero sí señalaba el “discurso entusiasta” del nuevo gobierno de 
Espadas… y se quedó en eso, en el discurso entusiasta en que realmente no se cree, 
olvidando que también puede ser un atractivo turístico que añada valor a las visitas a la 
ciudad, fomentando pequeño nicho de empleo del que tan necesitados estamos.  
 
Con Izquierda Unida en el gobierno municipal (2003-2011) se impulsó como nunca el 
uso de la bicicleta y se creó una red ciclista que colocó a nuestra ciudad como ejemplo 
a nivel mundial, los gobiernos municipales que han venido a continuación han vivido de 
las rentas… dejando de priorizar este tipo de políticas que, a día de hoy, son 
fundamentales si de verdad queremos hacer frente a la emergencia climática.  
 
Los últimos estudios apuntan un descenso del uso de la bicicleta que se debe a 
diferentes cuestiones: las deficiencias de mantenimiento del sistema de vías ciclistas, la 
ausencia de medidas de pacificación del tráfico, la escasez de aparcamientos seguros 
tanto en la vía pública como en origen o en destino y la ausencia de intermodalidad 
entre bicicleta y transporte público. Sin embargo, para muchos vecinos del Distrito el 
uso de la bicicleta como medio de transporte se ha hecho habitual, por lo que el carril 
bici no es un mero ornamento de la ciudad, sino una vía necesaria, alternativa y limpia.  
 
Por todo ello y en virtud de lo expuesto, el grupo político de Adelante Sevilla, viene a 
proponer, para su discusión y aprobación en este Pleno, las siguientes PROPUESTAS 
  
PRIMERO: Instar a la Gerencia de Urbanismo a hacer una revisión exhaustiva de la red 
de carriles bici de nuestro Distrito para mejorar su situación y aumentar la inversión en 
su mantenimiento.  
 
SEGUNDO: Iniciar un plan de choque para la instalación de bicicleteros en todos los 
colegios y edificios de titularidad municipal de nuestro Distrito, diseñados con criterios 
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de accesibilidad y seguridad frente a posibles robos y ubicados en el interior del recinto 
de dichos edificios.  
 
TERCERO: Poner en marcha una campaña de fomento del uso de la bicicleta en 
nuestro Distrito  
 
CUARTO: Instar al Gobierno Municipal a que elabore, publique y difunda, con la 
colaboración de los colectivos ciclistas, una guía oficial de buenas prácticas y de uso de 
la bicicleta en Sevilla  
 
QUINTO: Instar al Gobierno Municipal a que renegocie, revise y mejore el contrato de 
Sevici para modernizar y mejorar la calidad de este servicio, así como proceder a la 
prestación de servicio en Polígono Sur, con la instalación de estaciones de Sevici en la 
zona”. 

 La Sra. García Muñoz  afirma que  el carril bici de la Avenida de la Paz está 
destrozado y que gracias a Dios no ha ocurrido  ninguna desgracia   y por ello reclama 
que no basta solo con construir carriles bicis sino que también es necesario su 
mantenimiento. 

 El Sr. Ávila  Gallardo expone que en el Tiro de  línea no  hay  servicio de sevibici, 
siendo que sería muy necesario sobre todo en los alrededores del Mercado, a lo que la 
Sra. Presidenta responde que  se toma nota , y que se  dará traslado al Servicio 
correspondiente. 

 El Sr. Del Rio Loira afirma que cuanto más se potencia el uso de la  bicicleta 
mejor, pero le consta que  todo lo solicitado en la propuesta se está cumpliendo punto 
por punto, y por ello  su voto será de abstención. 

 La Sra. Cañal Rumeu afirma que la propuesta se excede en contenido y forma, 
en cuanto hace referencia a distintos gobiernos municipales, siendo que  el carril bici no 
es un tema exclusivo de ningún partido  político, afirmado que considera que el carril bici 
es un gran activo para la ciudad y lo que hay que hacer es mantenerlo y conservarlo  en 
la mejor manera posible.  

La Sra. Presidenta expone  respecto del punto primero de la  propuesta  que La 
red de vías ciclistas se encuentra en continua revisión reparando todos los daños que 
se observan. Igualmente, la Oficina de la Bicicleta actúa a instancias de las denuncias 
presentadas por los ciudadanos a través de las vías de comunicación abiertas. El 
contrato de mantenimiento de las infraestructuras ciclistas, dotado con 360.000 € 
anuales, se agota todos los años en la realización de tareas de mantenimiento y 
reparación. 
 

En cuanto al punto  segundo afirma  que  en todos los colegios de la Ciudad se 
están instalando aparcabicicletas en su interior y en las zonas exteriores, dando 
cumplimiento a todas las solicitudes recibidas hasta la fecha. Actualmente hay dos 
campañas abiertas de suministro de bicicleteros, una de ellas en la vía pública y otra en 
el interior de parcelas o edificaciones. Recientemente se han instalado aparcabicicletas 
en los colegios Jardines del Valle, Huerta de Santa Marina y Prácticas. 
 

En cuanto al punto  tercero afirma  que la Oficina de la Bicicleta está 
desarrollando varias campañas de fomento del uso de la bicicleta en todos los barrios 
de la Ciudad. Actualmente está en vigor la campaña “Mujeres en bici por Sevilla”, en la 
que se enseña a montar en bicicleta o a mejorar las habilidades, a aquellas mujeres que 
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lo deseen. Por otra parte, todos los años se celebra la campaña de fomento del uso de 
la bicicleta en los colegios, denominada “Muévete en bici por Sevilla”. 
 
En cuanto al punto  cuarto afirma  que en colaboración con la Delegación de Turismo 
del Ayuntamiento se está elaborando un plano de la red de vías ciclistas con 
información y buenas prácticas para el uso de la bicicleta. 
 
En cuanto al punto  quinto afirma  que la Oficina de la Bicicleta ha elaborado una 
propuesta de modificación del contrato suscrito entre el Ayuntamiento y JCDecaux, que 
está pendiente de tramitación. No obstante, muchas de las propuestas de la 
modificación están siendo llevadas a cabo, para mejorar la prestación del servicio de 
bicicleta pública. 
 
 La Sra. Copado  afirma que es una realidad que el impulso del carril bici se 
produjo durante los años 2033-2011, impulsado  por el grupo IU. La Sra. Cañal Rumeu  
responde que el impulso del carril bici no es exclusivo de un partido político.  
 Terminado el debate, se somete a votación la aprobación la propuesta 
presentada, obteniéndose el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 8 
Votos en contra: 1 
Abstenciones: 8 

 
A la vista del resultado de la votación, la Presidencia declara aprobada por  

mayoría la propuesta de acuerdo. 
 
La  Sra. García Muñoz  expone su agradecimiento al Sra. Presidenta, ya que 

para solucionar determinados problemas que ocurren en el Distrito, no hay que esperar 
a que cada mes se  celebre la Junta Municipal, ya que basta con ponerse en contacto 
con la Sra. Directora  y se solucionan, sin tener que esperar a que vengan a la Junta 
Municipal del distrito. A lo que la Sra. Presidenta responde que efectivamente, cualquier 
urgencia que ocurra en el Distrito, se pueden poner en contacto con la Sra. Directora y 
se soluciona al momento. 

 
La Sra. García Muñoz  expone su  reconocimiento al trabajo de LIPASAM 

realizado en la Barriada Martínez Montañés, ya que trabajan mucho y muy bien y  no 
siempre en las condiciones más adecuadas y favorables.  

 
Sin más, la Sra. Presidenta despide a los asistentes, dándoles la  enhorabuena  

por el excelente comportamiento en la sesión telemática y da por finalizada la sesión.  

 
Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 19:15 horas se levanta la sesión, de lo 

cual yo como Secretaria doy fe. 
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